

ものづくり最前線！！

2019年2月号

【今月のごあいさつ】

弊社も今期、無事46期目を迎えることが出来ました。これもひとえに、お取引先の皆様方からの、ご支援とご指導の賜物と、深く感謝しております。

2019年さらなる飛躍を遂げるため、平成31年1月19日(土)第46期経営指針発表会を開催させていただきました。4月からの新入社員2名も参加し、金融機関様やお取引様など多数お越しいただき、24名での開催となりました。今回の発表会は、弊社2階に新設したセミナールームのお披露目も兼ねて行いました。このセミナールームの活用も含めて、長期ビジョンを基に、5カ年ロードマップの見直しから単年度方針・単年度計画を、各担当者が発表させていただきました。その後はグループ討論で、ご来賓の方々から様々な意見を賜り、より良い指針書に改定することが出来ました。



〈弊社46期経営指針発表会〉

【ものづくりピックアップ】 2019中部 機械加工システム展

中部機械加工システム展が開催されます！今年も数多くのメーカーが出展を予定しております。製造分野ではバリ取り・面取り対策や最新の切削工具・治具・ツーリング、生産技術分野ではロボットによる自動化や搬送ライン見直しにつながる機器、品質管理分野では時間やコストを削減し品質管理を効率化する最新測定機器やシステムなどといった多彩な分野で最新機器や対策、問題解決方法をご提案します。

また、工具や測定機器、自動化、働き方、中小企業の経営などといった様々なセミナーも開催されます！予約が必要となりますので、ご希望の方はお気軽にご連絡ください♪

☆☆☆☆☆☆☆☆WEB事前予約も可能☆☆☆☆☆☆☆☆

<https://g-expo.net/event/chubu2019/index.html>

バーコード印字のご来場カードと名刺2枚必ずお持ち下さい

日時

2019年 3月15日(金) 10:00-17:00

3月16日(土) 9:30-16:00

場所

ポートメッセなごや第3展示館



【会社案内】 有限会社パール金属

2018年4月2日より、新本社オフィスにて営業を開始させていただきます。

新本社住所：名古屋市瑞穂区大喜新町二丁目28番

電話：052-693-5800 / FAX：052-693-5802

※電話・FAX番号変わります！

事業内容：機械工具・工作機械・工場用
設備用品、産業機器などの卸販売
分電盤・配電盤用のオリジナル鋳金部品
の販売、環境設備商品の卸販売

お問合せ：info@pro-kogu.com

社長ホットライン：090-2928-3231

(お客様相談窓口：堀口)



【堀田ウォーカー】 ツァ・ディーレ

レストランツァ・ディーレは1985年から名古屋市瑞穂区にあるレストラン。レンガ造りの一戸建てドイツ国旗が目印です。温もりある木のドアを開け進んでいくとレストランウエディングもできる素敵なお庭があり我が家のようにくつろげる落ち着いた空間に心が和みます。西洋料理といえば、フランス料理やイタリア料理が思い浮かびますが、実はドイツは美食の国です。ミシュランで星を多く獲得しているレストランはフランスに次いで第2位です。化学調味料を使わない食材にこだわったお料理を、ドイツビールとドイツワインと共に楽しむことができます。

【住所】名古屋市瑞穂区瑞穂通6-15

【電話番号】052-842-2223

【営業時間】

ランチ 11:30~14:30

ディナー 17:30~21:30

【定休日】毎週火曜日・第1・3月曜日



【今月の売れ筋商品】ベッセル 電ドラボール

日本物流新聞より

【今月のビジネスコラム】

世界経済成長率 3.5%に減速か

国際通貨基金（IMF）が発表した今年の世界経済成長率の見通しは、世界全体で3.5%と昨年10月の予測から0.2ポイント引き下げた。2019年の見通しを下方修正したのは2回連続となった。米中貿易摩擦や中国経済減速のリスクなどを背景に成長率が下振れすると警戒する。

IMFのギータ・ゴピナート経済顧問兼調査局長は、2019年は成長の力強さを失いつつあると見ている。「この予測数値の引き下げ幅は小さなものであるが、より大幅な下方修正のリスクが高まっていると考えている」とし、米中通商紛争については「先進国の金融市場は19年の大半において貿易摩擦から切り離されていたように見えていたが、相互関係性はここ最近強まっているように思える」と指摘した

	2018年 推計	2019年 予測	2020年 予測
世界	3.7	3.5	3.6
先進国・地域	2.3	2.0	1.7
アメリカ	2.9	2.5	1.8
日本	0.9	1.1	0.5

☆大好評☆ 電動×手動 両方で使える

電動ボールグリップドライバーが低価格で登場！



*****特徴*****

- ・モーターで楽々早締め&手動で本締めの一石二鳥
- ・USB端子で簡単充電
- ・高輝度LEDライト付
- ・正転・逆転OK！
- ・両頭・片頭ビット使えます！
- ・重さは160gと軽量で持ち運びしやすい！

*****>

<商品名・価格> 電ドラボール

*220USB-1 (ビット1本) 3400円(税別)

*220USB-5 (ビット5本・アダプター付)

4200円(税別)



【歴史に学ぶ生き様】

出光佐三

「出光」というとガソリンスタンドを思い浮かべる人も多いだろう。その創始者の出光佐三は、1911年独立し福岡県に出光商会を開き、機械・石油の輸入・販売で成功。後に出光興産として改組設立、爾来石油の精製販売で民族資本の元売り大手として発展した。



1953年3月出光興産は、石油を国有化し英国と抗争中のイランへ「日章丸（第二世）」を極秘裏に差し向け、ガソリン・軽油約2万2千キロℓを満載し、5月川崎港に帰港した。これに対し、英国アングロ・iran社は積荷の所有権を主張し、出光を東京地裁に提訴。

これが「日章丸事件」と云われる事件で、法廷で争われることになった。結局、アングロ・iran社が提訴を取り下げたため、出光側の勝利となった。

この事件は、敗戦で自信を喪失していた当時の日本で、国際社会に一矢報いた「快挙」として受け止められた事件で産油国との直接取引の先駆けを成すものであり、日本人の目を中東に向けるきっかけになった。

【社員の声】

堀口祐子

梅のつぼみもふくらみ始め、日差しも明るくなり春の訪れを感じられるようになりました。とはいえまだまだ寒く、仕事が終わって温かいお湯にゆっくり浸かるのが日々の楽しみになっています。

雑誌や有名人のブログ（メジャーリーグのダルビッシュ有選手、巨人の坂本選手、女優の大地真央さん、北川景子さんなど）で紹介しています、プレミアムホットタブを3錠入れて、40℃くらいのお湯に20分ほど浸かると芯から温まり眠りも深くなるため、翌日の寝起きの良さが変わります。おかげさまでこの冬、風邪もひかずに頑張っております。

昔から、体を温めると病気が治るということで温泉での湯治に出かけるという習慣がありましたが、仕事で忙しい現代人や子育て世代の女性などなかなか温泉にゆっくり行くことはむずかしく、そのため手軽に毎日温泉気分のホットタブはとてもお勧めです。肌年齢も5歳若くなりました。

（笑）

